
Warum stellen wir zu Weihnachten eigentlich einen Tannenbaum auf?  
 

Wahrscheinlich ist diese Tradition auf einen heidnischen Brauch zurückzuführen. Zur 

Wintersonnenwende hat man das Haus mit immergrünen Pflanzen wie Misteln oder 

Tannen geschmückt als Symbol für die wieder länger werdenden Tage und als Zeichen 

des Lebens. Im Winter, bei Eis und Schnee wächst ja nicht all zu viel.   

Um Wintergeister auszutreiben und das eigene Heim vor diesen zu schützen, hat man 

Feuer entzündet.  

Heutzutage schmücken wir den Tannenbaum mit Lichterketten und bunten Kugeln, die 

das Licht reflektieren.  

Habt Ihr auch einen Tannenbaum zu Hause? Wie sieht er denn aus? Schickt uns gerne 

ein Bild davon an klever@stja.de.  

  
 


